

Ça mijote chez les petits chefs

ÉCOLE Pour leur projet 2011-2012, les 340 élèves de l'école Maritain Renan ont fait bouillonner leurs méninges et concocté une véritable encyclopédie culinaire autour de 80 recettes de cuisine.

Préfacé par le truculent Jean-Luc Petitrenaud, « Les Petits Chefs de Maritain Renan » est plus qu'un simple livre de recettes, c'est aussi une encyclopédie. Sur la page de gauche, il y a bien sûr toutes les explications pour concocter chez soi une tarte aux coquilles Saint-Jacques, ou une crème milanaise si l'on préfère le sucré. Sauf que les élèves ont choisi d'utiliser la page opposée pour aborder un thème en relation avec l'un des 80 plats inscrits au sommaire. Tout en cuisinant, le lecteur découvre la région d'origine de la recette, son histoire, la particularité de certains de ses aliments. Les rédacteurs marmitons ont fait les choses

avec le sérieux de vrais professionnels. Pour preuve, les 13 classes de l'école ont toutes apporté leur contribution, à hauteur de quatre recettes environ chacune.

Parti comme des petits pains

Avant validation, les textes étaient soumis à la lecture d'un comité de rédaction, composé de représentants d'élèves et du directeur. L'ouvrage de 128 pages, tout de même, s'est vendu comme des petits pains. Si bien que le directeur, Charles Bardou, a dû commander un deuxième tirage, peut-être bientôt suivi d'un troisième... Cette année, le projet d'école aura pour thème l'altérité et devrait



prendre la forme d'une chorale. Filmé et gravé sur dvd, le spectacle sera accompagné d'un livret, rédigé et édité par les petites mains de l'école.

EMPLOI

Ils ont monté et démonté le forum des loisirs



Quatre heures chrono. Moins d'un jour après le départ des derniers visiteurs, le forum des loisirs est démonté tambour battant par l'équipe d'Assistance Event. Son dirigeant, Jean-Luc Gauthier, a pu compter sur le renfort de huit personnes en insertion professionnelle pour transporter les parois des stands et le mobilier en carton qui ont servi de structure à l'événement. Conformément aux souhaits de la Ville, l'entreprise d'insertion est passée par l'association meudonnaise Active présence pour les recruter. Tous s'accordent à dire que l'expérience leur sera bénéfique dans leur recherche d'emploi. Jean-Luc Gauthier le premier, qui promet de faire à nouveau appel à eux s'il revient à Meudon ou dans les environs.

Un beau casting au musée d'art et d'histoire

Les acteurs Jean-Luc Anglade et Daniel Auteuil, mais aussi la scénariste Danielle Thomson sont parmi les principaux artisans du succès du film *La reine Margot* de Patrice Chéreau. Pour les besoins d'un documentaire sur ce chef-d'œuvre du 7^e Art, couronné de deux prix au festival de Cannes en 1994 et de cinq Césars l'année suivante, ils se retrouvent à Meudon... Précisément au musée d'art et d'histoire, dont les décors du XVIII^e siècle rappellent à merveille l'ambiance du film.



ENTREPRISE

Découvrez city-kidz.com

Meudonnaise depuis 10 ans, Alexandra Lalanne vient de mettre en ligne city-kidz.com, un site référençant des activités pour les 0-12 ans dans les grandes villes du monde. Son principe est de proposer des activités qui lui ont été conseillées par d'autres parents ou qui ont été testées par son fils. À ce jour, 9 villes sont déjà référencées (Amsterdam, Berlin, Barcelone, Paris, Dublin, Londres, New York, Stockholm et Montréal) et d'autres, en préparation, feront leur entrée prochainement (Rome, Bruxelles, Sydney, etc.). En tout, cela représente plus d'une centaine d'activités. Ce site est collaboratif et attend que vous l'enrichissiez de vos conseils et de vos expériences personnels mis au profit de tous les parents. City-kidz.com pourrait devenir un nouvel outil pour préparer un voyage en famille!

